

Seit 25 Jahren den Kindern in Mühlheim treu



Dagmar Völker ist als Erzieherin seit inzwischen 25 Jahren für die Stadt Mühlheim tätig, zurzeit arbeitet sie im Schulkinderhaus Goethe-Kids. Ihre Treue wurde nun mit kleinen Präsenten und Glückwünschen honoriert. Als Gratulanten hatten sich neben einigen Kolleginnen und Kollegen auch Bürgermeister Daniel Tybussek, Personalratsvorsitzender Hans-Georg Jung, die zuständige Fachbereichsleiterin Anna Dourouka und die Leiterin des Schulkinderhauses Heike Pietsch eingefunden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de